

Cet article a pour ambition d'observer les pratiques managériales développées par les entreprises de la région PACA en matière de gestion des risques.

Notre recherche privilégie une approche multi – sectorielle et analyse les résultats d'une enquête menée auprès d'un panel de 60 entreprises et consacrée à la pratique du Risk Management en région PACA.

Elle vise à apprécier le degré d'exposition des entreprises régionales aux risques induits par l'environnement économique et financier et s'interroge sur l'efficacité des moyens de contrôle qu'elles utilisent pour y remédier .